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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

平成 25 年 12 月 2 日(月) 

第 2 委 員 会 室 

  12 時 55 分～13 時 35 分 

【委 員】 芦谷委員長、田畑副委員長、足立委員、柳楽委員、道下委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】小澤健康福祉部長、杉本健康福祉部次長(地域福祉課長) 

     川﨑市民環境部長、久保田市民環境部次長(医療保険課長) 

平野上下水道部長、 

【事務局】外浦書記 

 議 題 

１ 所管事務調査事項について・ 

・・・・ごみ処理に伴う経費についてごみ処理に伴う経費についてごみ処理に伴う経費についてごみ処理に伴う経費について                ※その他あれば 5 日までに正副に    

・福祉・介護施設の状況について・福祉・介護施設の状況について・福祉・介護施設の状況について・福祉・介護施設の状況について    

・各種計画の概要と進捗状況について・各種計画の概要と進捗状況について・各種計画の概要と進捗状況について・各種計画の概要と進捗状況について                      

 

２ 12 月 11 日(水)の委員会審査日程等について 

以下のとおり以下のとおり以下のとおり以下のとおり了解了解了解了解    

   

３ その他  来年度視察の幹事来年度視察の幹事来年度視察の幹事来年度視察の幹事        田畑副委員長と足立委員又は柳楽委員田畑副委員長と足立委員又は柳楽委員田畑副委員長と足立委員又は柳楽委員田畑副委員長と足立委員又は柳楽委員    

 

 

 

         

    

    

 

 

    

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

12 月 11 日(水) 10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 １ 付託議案審査   １．議案第 103 号 社会保障の安定財源の確保等を図る税制の抜本的な改革を行うための消費税法の一部を改正する等の法律及び社会保障の安定財源の確保等を図る税制の抜本的な改革を行うための地方税法及び地方交付税法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例の制定について（福祉環境関係） ２ 執行部報告事項  ・浜田医療センター附属看護学校学生へのアンケート調査について ・障がいのある方の防災マニュアル ・子ども・子育て支援事業計画策定体制及びスケジュールについて ・平成25年8月豪雨災害への対応について ・簡易水道事業の上水道事業への統合問題と現在までの取り組み状況等について ・浜田市の下水道整備状況と今後の計画について ・火葬車運行業務の廃止について ３ 所管事務調査   ４ その他 
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【議事等の経過】 

〔  12時 55分 開議 〕 

芦谷委員長  お疲れ様です。出席委員は８名ですので、委員会は成立しておりあ

ます。ただいまより福祉環境委員会を開催します。議題１所管事務調

査事項についてです。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

  あらかじめ、調査事項があれば執行部にお願いをしますが、委員各

位から事項があれば挙手のうえ、提出をお願いします。なお、補正予

算に関する事項については、予算決算委員会で行うこととなっており

ますので、今回からは当委員会では予算に関する事項は、所管事務調

査事項としては行わないこととなりました。この所管事務調査事項に

ついて委員から項目があれば挙手をして発言をしてください。 

(「自己紹介はしませんか」という声あり。) 

芦谷委員長    それでは自己紹介をお願いします。 

(執行部、委員、書記が自己紹介を行う)  

それでは、所管事務調査事項ですが、何かあればお願いします。 

澁谷委員     ごみの焼却ですが、関連の収支、ごみ袋、焼却費用の収支など、一

覧表のような形で、提出していただければと思います。 

市民環境部長   ごみ処理経費の一覧ですね。 

澁谷委員     袋と、あと県内８市でごみの区分の状況についてもお願いします。 

市民環境部長   分別ですか。 

澁谷委員     そうです。 

芦谷委員長    準備できますか。 

市民環境部長   はい。 

市民環境部長   それではお願いします。他にありますか。 

平石委員     市内の福祉施設について数、従業員数がわかればお願いします。ど

れだけの人が働いておられるのか、市内もどこまで調べられるか、わ

かりませんが。市内の方が多いのか、市外の方が多いのかです。 

健康福祉部長   職種もわかればですね。 

足立委員     施設だけですか。 

平石委員     訪問系も含め従事している方です。 

足立委員     介護事業に携わる事業者ということですね。 

健康福祉部長   電話での聞き取りにもなりますので、ご協力していただける事業所
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だけになるかもわかりませんが、ご承知ください。 

芦谷委員長    できれば、従業員の中で正規、非正規がわかれば併せてお願いしま

す。他にありませんか。他に委員であれば 5 日までに正副に出してい

ただければ、正副で協議させていただいますので、言ってください。 

それでは、次に移ります。 

    

２２２２    １２１２１２１２月月月月１１１１１１１１日日日日((((水水水水))))の委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等について    

当日の審査日程ですが、お手元の資料の括弧の中にありますのが、

福祉環境委員会での予定議題です。確認をしていただきたいと思いま

す。付託議案ですが、消費税に伴います、この委員会に関わる部分の

関係条例の整備に関する条例です。付託議案は１件のみです。執行部

からの報告事項として記載のある浜田医療センター附属看護学校学生

へのアンケート調査についてから火葬車運行業務の廃止についてまで

の７件が予定されております。それから 3番目には先ほどの所管事務

について調査を行うことになります。以上で当日の進め方については

よろしいですか。ご意見はありませんか。 

(「なし」という声あり。) 

それでは、次にうつります。 

    

３３３３    その他その他その他その他    

その他委員からありますか。 

澁谷委員     先日計画書を各委員にいただいて大変緻密な計画がたくさんできて

いると感服したところです。この計画の説明と年度ごとに幅のあるも

のもあるし、そのあたりの進捗状況を説明していただければと思いま

す。いかがでしょうか。 

健康福祉部長   委員会の中でするのか、どうでしょうか。全部ですと・・・ 

澁谷委員     委員長は今回の委員会は議題が少ないということで、そこでかなり

できるのではということなんです。 

健康福祉部長   それぞれ、概要版のようなものを作って・・・・ 

澁谷委員     わざわざ作らなくてもいいですよ。立派なものが出来ているので。

それで、全部が終わらなければまた機会を設けてということでいいの

かなと思います。執行部で予定を組まれてもいいですので。お願いで

きませんでしょうか。 

芦谷委員長    今のお話ですが、18もの計画ですね。本会議中ですし、執行部の負
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担になってもいけませんし、できるようでしたら、既存の資料を使っ

ていただいて、概要説明と進捗状況を今の手持ちの資料の範囲ででき

れば、勉強会も含めて行いたいと思いますので、資料作成等の準備方

をお願いします。 

田畑副委員長   一般質問もあるしな。そのあたり負担になりませんか。 

芦谷委員長    副委員長からありましたが、議会中なんで、今あるものでやってい

ただくということで、新しい資料はなるべく控えるということで、お

願いします。委員のみなさんよろしいですか。ご意見はありませんか。 

(「ありません」という声あり。) 

外浦書記     これも所管事務調査ということでよろしいですか。 

芦谷委員長    はい。そうです。その他ありませんか。 

(「なし」という声あり。) 

それでは、執行部の方はご退席ください。ありがとうございました。 

 

《執行部退席》 

 

引続いて２点あります。1 点は、執行部との顔合わせ会についてで

す。どうでしょうか。 

(「執行部との顔合わせ会は反対です。委員会内部ではいいが。送別

会、退職関係も賛成。」という声あり 以下協議) 

それでは、委員会での集まりは年内に行います。執行部とは送別会

ということで、年が変わって行いましょう。日程は連絡します。 

それと、もう 1 点は来年度の行政視察についてです。できれば事前

の打診、調査もあるので、時期も含めて幹事を決めていただければと

思います。日程、ルート、先進地で、2 泊 3 日が基本です。新人議員

１人と、その他議員１人の 2 人で。 

澁谷委員     時期はいつごろですか。 

(「4月の 15 日までで、早い時期ですね。7月の初旬も候補かな。」

という声あり。) 

田畑委員     私がやりましょう。 

芦谷委員長    それでは、田畑副委員長と足立委員、柳楽委員から 1 人の 2 名にお

願いします。 

田畑副委員長   先ほどの委員会での集まりの日程を決めさせてください。 

(「12 月 26日はどうですか。いいです。」という声あり。) 
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それでは 12 月 26日、18時とします。 

芦谷委員長    その他ありますか。 

        （「なし」という声あり。） 

         ないようですので、以上で委員会を終了させていただきます。ご苦

労様でした。 

 

〔 13 時 35 分 閉議 〕 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

               福祉環境委員長 芦 谷 英 夫 


